



Starlinger`s dritter Streich



Mitte Dezember eröffnete die engagierte **Nah&Frisch-Kaufmannsfamilie Starlinger** den ehemaligen Konsum-Standort **in Lungötz als modernen Nah&Frisch-Markt (GHH Pfeiffer)**. Neben den Gmeinden Lend und Annaberg sichert Familie Starlinger nun auch in Lungötz weiterhin die Nahversorgung. Nach einer **Generalsanierung des Innenbereiches** wurde in nur einer Woche der Regalaufbau mit Hilfe des Ladenbauteams und die Sortimentsbestückung des Geschäftes, mit tatkräftiger Unterstützung von Gebietsverantwortlichen Christian Gehmayr, Kollegen und den Nah&Frisch-Mitarbeitern, geschafft. Die Installation einer neuen Feinkostvitrine, Wandkühlung und 4 energiesparenden AHT-Truhen verlieh dem Nah&Frisch-Markt Starlinger den letzten Schliff. Die Extras – **eine Backstation und ein kleines Café** – sind auch schon in Planung.

Weiterhin EXTRA-viel Erfolg!



v.l.n.r.: Bürgermeister von Lungötz Josef Schwarzenbacher, Ehepaar Starlinger und GF Mag. Peter Gusenbauer.